

Somos fuente generadora de empleos permanentes y temporales

CHAVIMOCHIC GENERA MÁS DE 77 MIL PUESTOS DE TRABAJO



Durante el año 2017, diversas empresas agroindustriales lograron contratar alrededor de 77,200 puestos de trabajo, tanto en campo como en sus plantas procesadoras, incrementándose este requerimiento los meses de octubre, noviembre y diciembre, época de cosecha en los campos de cultivo.

“La mayor parte de puestos de trabajo se incrementan en campo, como operarios de cultivo, en épocas de cosecha, son temporadas de una alta demanda. Otra parte del personal van a las plantas procesadoras de las empresas agroindustriales para realizar labores de acopio, selección, pelado y empaque”, informó el gerente general de Chavimochic, Dr. Carlos Matos Izquierdo.

La generación de puestos de trabajo contribuye con la disminución de los índices de desocupación y desempleo, variables que generan delincuencia, pobreza y marginación. De esta forma se contribuye con el bienestar social.

La inversión privada, impulsora de la agroindustria, ha venido contratando de manera permanente y temporal miles de puestos de trabajo, brindando diversas oportunidades de desarrollo laboral a diversos habitantes de los valles de Chao, Virú, Moche, Trujillo, Ascope, otras provincias y regiones cercanas de la zona norte del Perú.



Contribuimos al dinamismo económico de la región

CHAVIMOCHIC IMPACTA EN EL PBI REGIONAL

El Producto Bruto Interno (PBI) Regional La Libertad, en el 2017, llegó al 1.7%, a pesar del lento crecimiento de la economía nacional. La región La Libertad y la ciudad de Trujillo han sostenido por largo tiempo índices económicos que permitieron mostrar un mayor dinamismo económico, crecimiento y desarrollo, gracias al impulso sostenido por las grandes inversiones en la agroindustria.

“En el año 1995, la suma anual de las agroexportaciones llegó a los US\$ 13 millones. Durante todo el 2017 el monto ascendió a los US\$ 887 millones de dólares, constituyéndose en un factor importante para el incremento del dinamismo económico y del PBI regional”, aseguró el gerente general del PECH Dr. Carlos Matos Izquierdo.

La agroexportación es uno de los rubros económicos regionales que se han mantenido en alza permanente desde 1994, desde las áreas del proyecto CHAVIMOCHIC.



Nuevas carreras universitarias y técnicas surgieron tras auge agroexportador

CHAVIMOCHIC INFLUYÓ EN EDUCACIÓN UNIVERSITARIA



Desde el desarrollo y puesta en producción del Proyecto Chavimochic, universidades e institutos tecnológicos del norte del país tuvieron que crear nuevas carreras profesionales según la demanda del mercado, generada por las empresas agroindustriales asentadas, que buscan captar mano de obra calificada para el campo, plantas procesadoras, y diversos puestos administrativos y alta gerencia.

Es así que aparecieron las escuelas de agronomía, las ingenierías agrícola, agroindustrial y ambiental en diversas universidades locales, además de las carreras técnicas ofrecidas por institutos tecnológicos, como técnicos en hortalizas y frutas.

Miles de jóvenes profesionales tienen asegurado su porvenir laboral al ingresar a trabajar en una de estas empresas, que forman parte de la alianza estratégica del desarrollo de la irrigación liberteña.

Asímismo, cabe mencionar la influencia también en las currículas de las otras profesiones como administración, contabilidad, economía, derecho, ingenierías, entre otras.

En el 2014 nuestro equipo obtuvo el subcampeonato

CHAVIMOCHIC PARTICIPA EN COPA TRUJILLO

El Proyecto Especial CHAVIMOCHIC participó en el acto inaugural de la Copa Trujillo 2018, realizado en el local del Club Peruano Japonés.

El acto inaugural incluyó el desfile de los equipistas debidamente uniformados, y la juramentación estuvo a cargo del jugador ex mundialista José Velásquez, asimismo hubo partidos de exhibición.

Nuestro equipo ha venido entrenando para conseguir el título de este campeonato, y recordar que CHAVIMOCHIC el año 2014 obtuvo el sub campeonato de la "Copa Cristal".

Este miércoles se realizará una reunión con los delegados para ver lo relacionado a la programación a jugarse el próximo sábado 8 de setiembre.

Nuestro equipo estuvo representado por: Juan Quispe, Alonso Enríquez, Giancarlo García, Julio Landeras, Percy Vargas, Luis Sagal, Orlando Vera, Wily Pereda y Abanto Aguilar. ¡Éxitos a todos a ellos!

